

"Bildung ist der Schlüssel zu einem erfolgreichen und selbstbestimmten Leben. Sie beginnt nicht erst in der Schule, sondern bereits in der frühkindlichen Entwicklung. Ich setze mich dafür ein, dass Eltern eine verlässliche und qualitativ hochwertige Betreuung für ihre Kinder bekommen. Denn nur wenn Eltern sicher sein können, dass ihre Kinder gut aufgehoben sind, haben sie auch die Möglichkeit, flexibel zu arbeiten und Beruf und Familie miteinander zu vereinbaren.

Unsere Kindertagesstätten müssen nicht nur ausreichend Plätze bieten, sondern auch weiterhin pädagogische Konzepte verfolgen und attraktive Arbeitsbedingungen für Erzieherinnen und Erzieher schaffen. Denn eine gute frühkindliche Förderung ist der erste Schritt auf dem Bildungsweg unserer Kinder.

Auch in unseren Schulen müssen wir weiter investieren: in moderne Ausstattung, digitale Infrastruktur und gut ausgebildete Lehrkräfte. Jedes Kind soll die Chance haben, entsprechend seiner Talente gefördert zu werden. Ich stehe für eine Bildungspolitik, die an den Bedürfnissen der Schülerinnen und Schüler ausgerichtet ist – nicht an ideologischen Vorgaben. Denn unsere Kinder sind unsere Zukunft, und sie verdienen die bestmöglichen Bedingungen."

